



■「ふるさと和泉 みんなの夏祭り」に踊り手として参加
令和6年8月3日(土)

「ふるさと和泉 みんなの夏祭り」が杉並和泉学園で開催されました。当協議会は盆踊りの踊り手として参加しました。地域の子どもや大人とともに東京音頭や炭坑節、いずみ盆歌などを踊りました。



■「光源氏と私」の時代

令和6年8月6日(火)

猛暑の中、大勢の参加者で大盛況でした。平安時代の宮廷文学の背景を田中先生のわかり易い解説に、皆さんも満足されていました。



■「方南ぼんおどり」に踊り手として参加 令和6年8月17日(土)

「方南ぼんおどり」が方南小学校で開催されました。当協議会は盆踊りの踊り手として参加しました。地域の子どもや大人とともに東京音頭や炭坑節、杉並音頭などを踊りました。



■藍染体験小学生教室 令和6年8月24日(土)

地域の小学校で育成した「タデアイ」を使用して「たたき生葉染め(めん生地)」と「絞り生葉染め(シルク生地)」で自分だけのハンカチを作りました。「たたき生葉染め」は安全なハンマーで叩いてその生葉汁で染め上げるのですが、叩くのが楽しいと喜んで仕上げていました。



■「さざんかフェスタ」に参加
令和6年9月7日(土)

杉並和泉学園中学部有志が企画した「さざんかフェスタ」にお手伝いとして参加しました。



■西永福のあゆみを学ぶ

令和6年9月17日(火)

地元郷土史家である杉浦賢伍氏を講師に西永福を中心とした歴史を学びました。講座では昭和10年代における西永福駅南口の区画整理をはじめとした多くの話題が提供されました。会場からは、「地元に住んでいながら初めて知った」、「もっとこういう企画を実施してほしい」との意見が多くありました。

